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           〔午前９時22分 開会〕 

○豊田委員長 改めまして、おはようございます。すみません。本会議前の全協前、慌ただしい時間をいただきまし

て。せんだっての委員会で、皆様に決めていただきました無電柱化の推進に関する法整備を求める意見書の文章につ

きまして、皆様の御了解をいただきたい件が出ましたものですから、急遽お集まりいただきました。と言いますのは、

今回この本会議におきまして、福祉教育委員会から２つの意見書が出されてまいります。私どもの意見書と３つの意

見書が出されるのですが、福祉教育委員会のほうの文案がすべて「です」「ます」という現代風な言葉でまとめられ

ておりまして、私どもの委員会で決めた意見書は「である」という文末の固い表現を使われていました。同じ湖西市

議会から出す意見書が、いくつかの様式に分かれて出されるというのはいかがなものかなということで、ちょっと気

になりまして、先ほどの議会運営委員会の中では、我々の委員会の了解が得られれば、変更していいよという形にな

ったものですから、急遽皆様にお集まりいただいて、この件につきまして、ご審査いただいて、できましたら御了解

いただいた上で、修正をかけていきたいと思っているということでお集まりいただきました。早口な説明で恐縮なん

ですけども、皆さん方のご意見いかがでしょうか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○豊田委員長 暫時休憩とします。 

       午前９時24分 休憩 

   ───────────────── 

       午前９時25分 再開 

○豊田委員長 では、会議を再開させていただきます。それでは、皆さん方の御賛同いただけたということで、この

形で進めさせていただきます。どうもお騒がせしました。ありがとうございました。 

○菅沼副委員長 それでは以上をもちまして閉会といたします。ありがとうございました。 

           〔午前９時26分 閉会〕 
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